

Thomas Preuss



Thomas Preuß, Jahrgang 1965, studierte Agrarwissenschaften an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg (Abschluss als Dipl.-Ing. agr.).

Seit 1993 ist er wissenschaftlicher Mitarbeiter und Projektleiter beim Deutschen Institut für Urbanistik (Difu), Berlin, im Bereich Umwelt. Seine Arbeitsschwerpunkte liegen in den Bereichen Flächenkreislaufwirtschaft, Flächenmanagement, Flächenrecycling, Bodenschutz, Umweltgerechtigkeit, Stadtökologie, Naturschutz und Lokale Agenda 21.

Er verfügt über langjährige wissenschaftliche Projekterfahrungen auf nationaler, europäischer (z.B. INTERREG) und internationaler Ebene (z.B. USA, UK, Central Europe) sowie über langjährige Erfahrungen in wissenschaftlicher Programmbegleitung, Prozessmoderation, Planspielkonzeption und -durchführung sowie in der Durchführung nationaler und internationaler Seminare und Konferenzen.

Gastvorlesungen an verschiedenen deutschen Hochschulen.

Thomas Preuß, born in 1965, graduated in agricultural sciences (Dipl.-Ing. agr.).

He is project manager and senior research fellow at German Institute of Urban Affairs (Deutsches Institut für Urbanistik, Difu), Berlin, Dpt. Environment since 1993. His work focuses on circular flow land use management, brownfield redevelopment, soil protection, environmental justice, urban ecology, nature protection and local agenda 21.

He has long standing scientific project experience on national, European (e.g. INTERREG) and international (e.g. U.S., UK, Central Europe) level and long standing experience with scientific program support, process moderation and simulation games in a municipal and regional administration context. Furthermore he is well versed in dissemination and in realization of national and international seminars and conferences.

Guest lectures at several German universities.